



Über den Verein „Naretoi“ informierten in Wiernsheim Moses Sikona und John Masek aus Kenia sowie Birgit Faas und Heike Längle (von links). Prokoph  
02.06.2016

## Verein „Naretoi“ in Wiernsheim unterstützt Schulkinder aus Kenia

Wiernsheim. Ins Leben gerufen haben den Verein die beiden Wiernsheimerinnen Heike Längle und Birgit Faas. Außer den beiden Schwestern hat der Verein gerade mal insgesamt sieben Mitglieder. Dazu gehören Heikes Mann Karl Längle, die Eltern der beiden Schwestern, Annemarie und Gerhard Faas, Gunnar Kuhlencort sowie Gerda Simon.

Viel wichtiger als weitere Vereinsmitglieder sind den Schwestern aber ohnehin sogenannte Paten. Denn derzeit bringen sie als Verein den Großteil der Schulkosten für 107 Kinder auf und haben dafür 65 Patern, die jeweils einem Kind den Schulbesuch pro Jahr bezahlen.

Mehr lesen Sie am Freitag in der Mühlacker-Ausgabe der „Pforzheimer Zeitung“ oder im [E-Paper auf PZ-news](#) oder über die [Apps auf iPhone/iPad und Android-Smartphones/Tablet-PCs](#).